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Angra dos Reis complementa 
programação de festa junina

Falcões de Aço entregam seis 
toneladas de alimentos

35 instituições beneficiadas

Entidades contempladas

Restante da programação

Programação completa

Angra dos Reis segue ce-

lebrando a tradição das 

festas juninas com uma 

programação típica es-

pecial. Além dos circuitos 

de quadrilhas que vêm 

sendo realizados desde o 

fim de junho, dois gran-

des eventos prometem 

agitar moradores e turis-

tas: o Arraiá Du Abraão, 

de 25 a 27 de julho, na 

Vila do Abraão, e o Arraiá 

da Cidade, de 1º a 3 de 

agosto, no Cais de San-

ta Luzia, no Centro. Com 

danças típicas, oficinas 
de forró, apresentações 

culturais e shows mu-

sicais de nomes como 

Frank Aguiar, Bicho de 

Pé, Rastapé, Felipe Toca, 

e outros, a programação 

apresenta atrações que 

contemplam todos os 

públicos.

A 28ª edição do Encontro 

Nacional de Motociclis-

tas e Triciclistas, realizada 

no último fim de semana 
na Ilha São João, em Vol-

ta Redonda, foi marcada 

por um gesto de grande 

solidariedade: a arrecada-

ção de seis toneladas de 

alimentos não perecíveis. 

Entre os itens coletados 

estão arroz, feijão, leite, 

óleo de soja, fubá, açúcar 

refinado e macarrão. Todo 
o material foi destinado 

ao Banco de Alimentos de 

Volta Redonda, responsá-

vel pela triagem e distri-

buição dos donativos. A 

iniciativa conta com apoio 

da prefeitura de Volta Re-

donda.

A iniciativa, organizada 

pelo motoclube Falcões 

de Aço com apoio da 

Prefeitura Municipal, be-

neficiará diretamente 35 
instituições sociais ca-

dastradas no Banco de 

Alimentos, impactando 

a vida de centenas de 

famílias em situação de 

vulnerabilidade na cida-

de. A entrega oficial foi 
realizada pelos próprios 

motociclistas e pelo Ban-

co Municipal de Alimen-

tos.   

Entre as entidades con-

templadas estão o Abrigo 

para Idosos Vovó Assima 

e Vovô Elias Zarur – LBV, a 

Associação Beneficente O 
Resgate, a Associação de 

Apoio aos Portadores do 

Vírus HIV – VIH-VER, a Apa-

dem (Associação de Pais 

de Autistas e Deficientes 
Mentais de Volta Redonda), 

Apadefi (Associação de Pais 
e Amigos dos Deficientes 
Físicos), entre outras.

No dia 2 de agosto, O Ar-

raiá da Cidade terá nova-

mente a performance de 

forró pelas ruas do centro 

às 10h, além das quadri-

lhas às 19h, e shows com 

Sandro Santos e Rasta-

pé. No dia 3, fechando a 

programação do even-

to, haverá quadrilhas às 

19h e shows com Ramon 

Mendes e Frank Aguiar. A 

ordem de apresentação 

das quadrilhas será de-

finida após a publicação 
do edital de apoio aos 

grupos municipais. A di-

vulgação do documento 

está prevista para esta 

semana, sendo disponibi-

lizado no Boletim Oficial 
da Prefeitura.

O Arraiá do Abraão terá 
shows a partir das 20h to-

dos os dias. No dia 25, os es-

petáculos serão com Wen-

del Marques e Felipe Toca. 

No dia 26, haverá Oficina 
de Forró, às 14h, na Casa de 

Cultura Constantino Coko-

tós, além de show com Trio 

Saragaço. Já no domingo, 

haverá show com Forró Du 

Brão. O Arraiá da Cidade 
terá danças juninas a partir 

das 19h e shows a partir das 

22h30. No dia 1° de agosto, 

haverá performance de 

forró pelas ruas do centro 

às 14h e apresentações das 

quadrilhas juninas às 19h, 

além de shows com Alan 

Forró Estilizado e Bicho de 

Pé. 
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Vila do Abraão e Cais de Santa Luzia receberão eventos

Doações foram feitas durante encontro de motociclistas

Usuários do Fundamp farão 
protesto após corte na Saúde
Insatisfação surgiu após anúncio de retirada da oferta de internação

Por lanna Silveira

Os associados do Fundamp 
(Fundo de Assistência Médica 
Permanente dos Servidores Pú-
blicos do Município de Barra 
Mansa) promoverão um ato 
na próxima segunda-feira (14) 
para reivindicar a garantia de 
um melhor serviço médico aos 
usuários da autarquia. A ação 
acontecerá em frente a sede do 
Fundamp, às 11h30.

A mobilização foi motivada 
por uma resolução do Boletim 
Oficial, publicada no dia 27 de 
junho pelo Conselho Delibera-
tivo do Fundamp, que determi-
nou o fim da oferta de serviços 
hospitalares de internação e de 
alta complexidade aos usuários 
do Fundamp, em razão da atual 
situação financeira da autar-
quia, que inviabiliza a conti-
nuidade desse tipo de atendi-
mento. A data exata em que o 
serviço será suspenso ainda não 
foi comunicada pela Santa Casa 
de Barra Mansa ou pelo conse-
lho do Fundamp.

A medida foi reprovada pe-
los associados, que se reuniram 
em um fórum para debater o 
problema e decidiram buscar 
meios de reverter a determi-
nação. Além do ato, o grupo 
também tentou se reunir com 
o prefeito de Barra Mansa, Luiz 
Furlani, sem sucesso.

Perdas constantes
A indignação dos usuários 

do Fundamp parte de inúme-
ras perdas na cobertura médica 
oferecida pela autarquia ao lon-
go dos anos, como a oferta de 

tratamento de câncer e doenças 
cardiológicas. Para a associa-
da Cida Damião, a retirada do 
serviço de internação foi a mais 
significativa até o momento 
para todos que dependem do 
fundo de assistência médica. 

- O que mais segura a maio-
ria dos usuários no Fundamp é 
justamente a internação, urgên-
cia e emergência. Agora, sem 
essa cobertura, na hora da maior 
necessidade de uma doença, a 
pessoa não tem mais a garantia 
de uma internação. Quando isso 
entrar em vigor, vai ser um trans-
torno pra todo mundo - declara.

Esclarecimentos
O Correio Sul Fluminen-

se entrou em contato com o 
Conselho Deliberativo do Fun-
damp para pedir uma explica-

ção mais detalhada da situação 
financeira da autarquia, além 
de questionar se existe a pos-
sibilidade de retomar a oferta 
desses serviços no futuro, e o 
que está sendo feito pela gestão 
para resolver essas questões fi-
nanceiras. Também foi pergun-
tado se existe a possibilidade de 
uma reunião entre o prefeito e 
os associados da autarquia. 

O diretor executivo, Nival-
do Viana, explica que as finan-
ças do Fundamp se agravaram 
ao longo dos anos, depois de 
as contribuições diminuírem 
significativamente após se tor-
narem facultativas, por volta 
de 2012. “Apesar dos atuais 
2.794 usuários, 1.780 possuem 
mais de 60 anos de idade, sen-
do que o teto de contribuição é 
de 9.1% para todos os servido-

res. Ou seja, na faixa etária de 
maior demanda, a contribuição 
não aumenta, como é praticado 
em todos os planos de saúde 
atuais”, explica.

O diretor acrescenta que, 
por se tratar de uma autarquia, 
a prefeitura não pode destinar 
verba para auxiliar as finanças 
do Fundamp, que hoje acumu-
la uma dívida de mais de R$ 5 
milhões com a Santa Casa. Ele 
ressalta que, até o momento, a 
unidade de saúde atende ur-
gências e emergências do Fun-
do de Assistência Médica dos 
Servidores.

Nivaldo finaliza dizendo 
que o prefeito Luiz Furlani 
se encontrou com o Con-
selho Deliberativo e com o 
diretor executivo para tratar 
do assunto.

Chico de Assis - PMBM

Associados se reunirão em frente ao Fundamp nesta segunda-feira (14) para reivindicar melhorias

Por ana luiza Rossi

Com a participação no 
Campeonato Brasileiro de 
Escolas e Aspirantes, a atleta 
de hipismo Duda Lima Gar-
cia, trouxe de volta para Volta 
Redonda medalhas de prata e 
bronze na modalidade de salto 
de 80 centímetros. A competi-
ção, que aconteceu no Distrito 
Federal, reuniu delegações de 
14 estados brasileiros na Socie-
dade Hípica de Brasília neste 
fim de semana.

Duda, que tem apenas 12 
anos, competiu junto de seu ca-
valo Cullinan pelo ranking da 
Federação Equestre do Rio de 
Janeiro (FEERJ). No campeona-
to, que aconteceu entre os dias 4 
e 6 de julho, a atleta conseguiu o 
terceiro e segundo lugar no po-
dium, respectivamente, nos dois 
primeiros dias de prova contra 
outros 134 atletas. Com a boa 
colocação, ela passou para a ter-
ceira etapa, mas por uma falta, 
se manteve em 13º lugar em uma 
classificação entre 50 atletas.

Boa colocação no 
ranking estadual

Mesmo assim, a amazo-
na se considera vitoriosa. 
No ranking da FEERJ, Duda 

compete em 10 etapas junto 
a outros 80 atletas do Estado 
do Rio. Após o campeonato 
em Brasília, ela alcançou a se-
gunda posição no ranking da 
federação, de nível estadual. 
Para família, o desenvolvi-
mento de Duda traz orgulho. 
“É um esporte que não depen-
de de você. Você depende de 
um animal, então a gente está 
muito satisfeito. Nesse pouco 
tempo com muitas medalhas, 
mas não só isso, o esporte em 

si por ela ter amor. É o que ela 
ama”, disse a mãe de Duda, Ta-
tiana Lima.

Agora, ela se prepara para a 
próxima competição da 6ª eta-
pa da FEERJ, em 3 de agosto, 
no Centro Hípico do Rio de Ja-
neiro. Segundo Duda, as expec-
tativas são altas: “A expectativa 
é vencer mais um desafio. Que-
ro me manter entre os melhores 
do ranking, adquirir  mais co-
nhecimento e assim, escrever 
minha história”, afirmou.

Sobre a atleta
Duda está há pouco menos 

de dois anos no esporte e já co-
leciona diversas medalhas. Ela 
treina aos fins de semana com 
a equipe do professor Daniel 
Nascimento, que é campeão 
brasileiro em adestramento 
na modalidade de hipismo. 
Os treinos acontecem em um 
haras de Ipiabas, distrito de 
Barra do Piraí.

Com uma extensa coleção 
em pouco tempo, a família ex-
plica que o interesse de Duda 
no esporte foi por influência do 
pai, Rodrigo Garcia.

- O pai quem gostava de 
cavalgar. Levou ela e o irmão, 
o Bento, para ter aulas porém 
ninguém se interessou. Eu, que 
sempre tive medo de cavalo, re-
solvi fazer aulas para incentivar 
e deu certo, mas quem deu con-
tinuidade na modalidade do 
hipismo foi a Duda. Ela ama o 
que faz - concluiu Tatiana.

Com seu primeiro cavalo, 
da raça Mangalarga, a atleta 
competiu na modalidade de 
tambor. No entanto, por não 
ter se adaptado no esporte, os 
pais de Duda decidiram com-
prar um segundo cavalo, o 
Cullinan, com quem forma um 
conjunto há cerca de 6 meses.

atleta de 12 anos é prata e bronze em 
competição de hipismo nacional

Acervo pessoal

Duda agora se prepara para a 6ª etapa da FEERJ em agosto

O projeto social “Formando 
Campeões”, da bicampeã olím-
pica de voleibol Paula Pequeno, 
está com inscrições abertas para 
os núcleos de Rio das Ostras e 
Mangaratiba. A iniciativa ofe-
rece aulas gratuitas de vôlei 
para crianças e adolescentes de 
8 a 14 anos.

Patrocinado pela Enel Dis-

tribuição Rio e pela Secreta-
ria de Esportes do Estado do 
Rio de Janeiro, por meio da 
Lei Estadual de Incentivo ao 
Esporte, o projeto promove 
a inclusão social e estimula 
a prática esportiva e o acesso 
ao esporte entre os jovens da 
região onde os núcleos estão 
instalados.

- Esse projeto me deixa mui-
to orgulhosa de tudo que eu já 
vivi, poder agregar valores na 
vida das crianças e adolescentes, 
modificar e transformar vidas 
através do esporte. Eu sou pro-
va viva de que o esporte pode 
transformar e alimentar sonhos 
- afirma Paula Pequeno.

Para participar, basta ter en-

tre 8 e 14 anos e ser morador de 
Rio das Ostras, Mangaratiba ou 
áreas próximas. As inscrições 
devem ser feitas pelo site www.
paulapequenosocial.com.br até 
o dia 30 de julho. O programa 
terá início no segundo semestre 
deste ano, com aulas semanais, 
acompanhamento pedagógico 
e atividades diversas.

Mangaratiba recebe projeto de vôlei

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


